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Заметки с заседания

Задачи непростые,  но коллективу они

под силу 

В минувшую пятницу прошло внеочередное заседание ученого совета

университета, посвященное предстоящей государственной аккредитации вуза.

Началось оно с информации ректора ВолгГТУ, академика РАН И.А. Новакова о

сроках ее прохождения. Согласно распоряжению Рособрнадзора экспертная

комиссия будет работать в университете в последнюю неделю сентября.

Судя по опыту других вузов, в этот раз процесс аккредитации существенно отличается от

предыдущих даже по количеству проверяющих – число экспертов в комиссии значительно

выросло.

О сферах деятельности вуза, попадающих в поле зрения проверяющих, рассказал проректор

по учебной работе И.Л. Гоник. Впрочем, многое из этого политехникам было уже известно,

ведь наш университет, участвовавший в конкурсе Минобрнауки РФ «Системы качества

подготовки выпускников образовательных учреждений профессионального образования»,

прошел процедуру самооценки. Игорь Леонидович также обратил внимание на то, что одним

из главных показателей является результат тестирования студентов. Общий же итог будет

зависеть от результатов всех показателей, учитывающихся при аккредитации вуза.

Слово снова взял ректор, он напомнил присутствующим о майском Указе Президента РФ

Владимира Владимировича Путина «О мерах по реализации государственной политики в

области образования и науки», в котором есть пункт о проведении мониторинга

деятельности государственных образовательных учреждений. Иван Александрович подробно

остановился на блоках вопросов, касающихся проведения мониторинга. Надо отметить, что

среди них на первом месте стоит средний балл ЕГЭ поступивших абитуриентов, за ним

следует научный блок, включающий публикационную активность вузовских ученых,

цитируемость их статей и т.д. Третий блок вопросов посвящен международной деятельности

высшего учебного заведения, четвертый – финансово-экономической. И завершающим

показателем мониторинга деятельности образовательного учреждения является его

инфраструктура, иначе говоря, материально-техническая база. Для примера И.А. Новаков

привел рейтинговые данные некоторых высших учебных заведений с последующим

анализом.

Подводя черту, руководитель вуза обратил внимание членов ученого совета на задачи,

стоящие перед университетом. «Задачи непростые, но коллектив у нас профессиональный», –

подчеркнул И.А. Новаков.

Светлана Васильева.

Фото Ильи Солдатова.
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